

Geschäft 3324

Eingang 22.11.2001

Postulat

Betreffend Verkehrssituation am Lindenplatz, insbesondere Aenderung der Tramstation

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten mit den beteiligten Stellen, wie Kanton Baselland (Tiefbauamt) und Basler Verkehrsbetriebe unverzüglich Verhandlungen und Abklärungen zu treffen, ob und wie es möglich ist, die Tramstation am Lindenplatz gemäss den Vorschlägen des Planungsbüros Metron AG zu verbessern.

Begründung:

Die schmalen Traminseln zum Einsteigen der Passagiere sind in beide Fahrtrichtungen in der heutigen Verkehrslage als sehr gefährlich einzustufen. Die Erreichbarkeit der Inseln ist nur am Kopf Richtung Basel mittels eines Fussgängerstreifens gewährleistet. Der Billetautomat steht aber auf dem Trottoir ungefähr Mitte der Station. Fussgänger, insbesondere mit Kinderwagen oder Lasten, sowie Rollstuhlfahrerinnen und -fahrer sind aber auf eine sichere und mit den Verkehrsregeln konforme Einsteigemöglichkeit angewiesen.

In der Gesamtplanung der Verkehrslage am Lindenplatz ist dies der einzige Berührungspunkt mit andern Amtsstellen und Besitzern. Darum sollten die Verhandlungen möglichst rasch angegangen werden, um dann bei der Realisation keine unnötigen Verzögerungen in Kauf nehmen zu müssen.

Allschwil den 13.11.2001

Dr. Guido Beretta / Christoph Morat